



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 9 OCTOBRE 2025

Nomination de Benjamin Messika au Conseil de Surveillance de la Banque Delubac & Cie

La Banque Delubac & Cie est fière d'annoncer la nomination de Benjamin Messika, directeur juridique et conformité de Vancelian, en tant qu'administrateur indépendant.

Fondée en 1924, la Banque Delubac & Cie est une institution financière audacieuse dans ses stratégies de développement et en réinvention permanente, elle s'oriente vers des métiers de niche à forte valeur ajoutée. Elle est présente aujourd'hui dans plusieurs domaines financiers : gestion de fortune et banque patrimoniale, banque d'entreprise et banque d'investissement.

S'adaptant aux enjeux futurs et aux besoins de ses clients de façon proactive, Delubac & Cie est la 1^{ère} banque française autorisée à proposer une offre en cryptoactifs depuis avril 2022.



Elodie Trevillot

Associé-Gérant de Banque Delubac & Cie

« La nomination de Benjamin Messika s'inscrit pleinement dans la stratégie de la Banque. Son parcours d'excellence, alliant expertise en droit fiscal, réglementaire et en actifs numériques, ainsi que son expérience dans des environnements complexes et innovants, seront des atouts précieux pour accompagner notre développement et garantir une gouvernance exemplaire dans un cadre juridique en constante évolution. »



Benjamin Messika

Membre du Conseil de surveillance de la Banque Delubac & Cie

« C'est un honneur de rejoindre le Conseil de surveillance de la Banque Delubac & Cie, une institution qui incarne à la fois la richesse d'une histoire centenaire et l'audace de ceux qui innovent dans les secteurs les plus complexes. Mon parcours d'avocat spécialisé en services financiers, puis de directeur juridique et conformité dans le secteur des cryptoactifs, me permet de contribuer activement aux enjeux de gouvernance, de transformation réglementaire et de gestion des risques. Je me réjouis de mettre ces compétences au service d'une stratégie qui incarne pleinement l'ADN de la Banque : exigence, stabilité institutionnelle et innovation de rupture. »

Parcours et expertises

Benjamin Messika est diplômé de la Sorbonne (droit et fiscalité), de l'Université Paris-Dauphine (droit des affaires) et d'HEC Paris (droit et management international). Il a également obtenu des certifications spécialisées en blockchain et actifs numériques délivrées par Duke University et l'Institut Mines-Télécom.

Il débute sa carrière au sein de PwC Société d'Avocats, où il conseille des institutions financières et des fonds d'investissement sur des opérations complexes, en veillant à leur conformité juridique, réglementaire et fiscale. Il rejoint ensuite McDonald's France en tant que responsable fiscal, avec pour mission la supervision des entités du groupe et l'optimisation de la gestion des risques fiscaux.

En 2022, il prend la direction juridique d'un prestataire de services sur actifs numériques, avant de rejoindre Vancelian, où il occupe désormais les fonctions de directeur juridique et conformité du Groupe. Son expertise couvre notamment la structuration réglementaire de services financiers innovants, la gouvernance des risques et l'encadrement juridique des activités liées aux cryptoactifs.

Parallèlement à ses fonctions, il a été enseignant en droit à l'Université Panthéon-Sorbonne entre 2016 et 2021.

Contacts presse :

relationspresse@delubac.fr

Agence Wellcom

Louise-Marie GUINET & Laëtitia CHABOT

Tél. : 01 46 34 60 60 - delubac@wellcom.fr

À propos de la Banque Delubac & Cie

La Banque Delubac & Cie accompagne celles et ceux qui osent sortir des sentiers battus. Depuis sa création, elle soutient les trajectoires audacieuses et les ambitions persévérantes. Loin des modèles standards, Delubac privilégie une innovation lucide et ciblée, parfois invisible mais toujours essentielle, pour inventer des solutions uniques. Ses expertises s'articulent autour de trois métiers : gestion de fortune et banque patrimoniale, banque d'entreprise, banque d'investissement. Cette approche globale permet d'accompagner avec justesse les choix courageux, les transitions décisives et les visions de long terme. Chez Delubac, l'audace une nécessité et l'innovation une responsabilité.

Delubac. L'audace d'innover.

Site web : <https://www.delubac.com>

LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/delubac/>

Twitter : <https://x.com/banquedelubac>

